



### **Auréolée de son premier titre continental, l'Equipe Nationale du Sénégal a signé sa meilleure progression au dernier classement FIFA.**

Plus que jamais au sommet du football africain. Moins d'une semaine après sa victoire finale lors de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des Nations tenue au Cameroun face à l'Egypte, l'Equipe Nationale du Sénégal a accentué sa domination en tête du classement FIFA actualisé ce jeudi 10 février 2022.

Toujours premiers au niveau continental, les Lions ont signé leur meilleure progression sur le plan mondial. En effet, l'équipe entraînée par Aliou Cissé est désormais classée 18e meilleure nation du football planétaire. Une très forte progression qui vient récompenser son titre de Champion d'Afrique pour la première fois de son histoire.

### **L'Algérie dégringole**

Finaliste malheureuse de cette CAN 2021, l'Egypte a néanmoins signé une progression dans ce dernier classement FIFA. Les Pharaons sont passés de la sixième à la quatrième place. En revanche, l'Algérie a connu une nette régression. Les Fennecs sortent du top 5 africain et sont désormais classés septième.

Le top 10 de ce dernier classement FIFA au niveau africain est donc composé du Sénégal (1er), du Maroc (2e), du Nigeria (3e), de l'Egypte (4e), de la Tunisie (5e). Alors que le Cameroun (6e), l'Algérie (7e), le Mali (8e), la Côte d'Ivoire (9e) et le Burkina Faso (10e) ferment la marche de ce top 10.

**Wiwsport**

---